

## RECONOCIMIENTO AL PROYECTO VARIANTE SAN GIL



En cumplimiento de las responsabilidades y deberes con el SGA y la Gestión de Ética Corporativa de promover la cultura de la transparencia y el compromiso “Cero Tolerancia al Soborno y la Corrupción”; así como la colaboración y participación de todos los colaboradores en las actividades del Sistema de Gestión Antisoborno mediante el conocimiento de la Política Antisoborno y las leyes que regulan el sistema, la identificación y prevención de los riesgos de soborno como un aporte al compromiso de MAB, **exaltamos la activa participación del proyecto Variante San Gil en las actividades propuestas de RSE y GEC.**

**¡Gracias por su compromiso durante el primer semestre del 2023!**

Por lo anterior, el **Director de Interventoría Fernando Alí Huertas Bedoya y su equipo**, se han destacado por su disposición y vinculación con las iniciativas impulsadas en **RSE** y con la **GEC**.

- En el programa Viva la Botella con un aporte de 80 kg.
- Proyecto Ganador de la Ruta Ética.
- Récord de asistencia a capacitaciones de más del 70% de los colaboradores.

Esto para MAB simboliza el compromiso por mantener la responsabilidad social y la ética empresarial, como pilar fundamental de todas las actuaciones de sus colaboradores.



“Yo impulso a mi equipo a participar porque como Jefe del grupo, es importante concientizar al personal, de una manera amena y dentro de un ambiente de trabajo sano y agradable, de los diferentes riesgos que se pueden presentar en nuestro trabajo diario, la conducta personal y profesional que debemos tener frente a la cultura de prevención de estos riesgos y la responsabilidad que tenemos todos al ser parte de la familia MAB”.

**Fernando Alí Huertas B - Director de Interventoría.**

“Me gusta participar porque este tipo de actividades incrementan la creatividad, no solo individual sino de grupo, generan espacios de compañerismo y trabajo en equipo, con un toque de adrenalina y emoción al responder contra el tiempo, retándonos a ser los primeros y los mejores. Así mismo, ampliamos nuestros conocimientos en diferentes áreas, que aportan a nuestra vida profesional y personal”.

**Karen Viviana Amézquita - Abogada.**



“Me gusta participar en el programa de Viva la Botella, porque estoy contribuyendo al medio ambiente, es un granito de arena que estoy aportando para que esos residuos plásticos no caigan al mar y en vez de eso los podamos reutilizar en otras cosas, como un parque para los niños en Guaduas, esa es otra motivación para seguir llenando las botellas y creo que es por eso que el programa se llama así VIVA LA BOTELLA”.

**Leslie Alejandra Agudelo - Residente Técnico Auxiliar III.**

“Resalto la importancia de la Responsabilidad Social Empresarial, como colaborador de la empresa MAB Ingeniería de Valor, en la que directamente me veo beneficiado al ser uno de los convocados a laborar con los mayores estándares de calidad, ser capacitado en valores éticos, y en cuidado del medio ambiente, generando un ambiente laboral sano y sostenible. No obstante, valoro aún más el compromiso asumido por la empresa para con las comunidades que directa e indirectamente se ven impactadas por los proyectos de infraestructura que se supervisan como Interventoría”.

**Roldán Humberto García - Residente Técnico.**



**Los invitamos a participar activamente en todas las actividades propuestas de RSE y la GEC, tu proyecto o área puede ser el próximo nominado.**

**¡Somos Ética, Conciencia, Progreso y Corresponsabilidad... Somos RSE MAB!**